

Rand'Orne &

BULLETIN DU COMITE DEPARTEMENTAL DE LA RANDONNEE PEDESTRE DE L'ORNE



Rand'Orne

ADMINISTRATION

Siège social :
15, Rue de la Gravelle
61000 - ALENCON

REDACTION

- Secrétaire de rédaction :
 - Arlette LE PROVOST
- · Comité de lecture :
 - Jacques DUGUE
 - Arlette JEANNE
- Nicole BEAUDEUR

EDITION

 RAND'ORNE - Bulletin du CDRP/61

> 15, Rue de la Gravelle 61000 - ALENCON Tél. 06.89.32.89.39

Courriel: cdrp61-jd@orange.fr

LES CLUBS DE L'ORNE

- Les Marcheurs du Perche Ornais
- Les Marcheurs du Pays d'Auge
- Espace Xavier Rousseau Argentan
- Les Randonneurs du Domfrontais
- L'Association Sportive d'Andaine
- Les 1000 Pattes
- L'Aigle-Rando
- Groupe des Randonneurs de la Vallée de la Dives
- Les Randonneurs du Val d'Orne
- CMC Cyclo Marcheurs de Courgeoût
- Union sportive de Randonnai

www.cdrp61.org

Photo en couverture :

Randonnée en forêt du Perche

Votre bulletin RAND'ORNE N'hésitez pas à nous faire parvenir des photos, compterendus, articles au sujet des activités auxquelles vous participez!

aj.leprovost@wanadoo.fr

SOMMAIRE

Nº 62 - Octobre 2021 - Mars 2022

EVENEMENTS DU CDRP 61



- Assemblée Générale du 26 Février 2022
- Inter Régions du Grand Ouest 2021
- Réunion du Comité Directeur du 03 Février 2022 (Le site du CDRP 61 étant temporairement indisponible, le compte-rendu paraîtra en Août.

VIE DES ASSOCIATIONS

- Les Cyclo Marcheurs de Courgeoût à Saint-Cast
- Les Randonneurs du Val d'Orne sur la Côte d'Albâtre
- L'Aigle-Rando en Suisse Normande

Chers randonneuses et randonneurs,

La Fédération Française de Randonnée Pédestre, consciente de sa position privilégiée par rapport à la sauvegarde de l'environnement a décidé de lancer des opérations « Nettoyage des sentiers ».

Ces opérations sont financées par le « Projet Sportif Fédéral ».

Il s'agit donc de repérer des chemins ayant besoin de nettoyage et d'organiser une ou plusieurs journées pour effectuer cette opération.

Il semblerait que dans l'Orne, il n'y ait pas de chemins très sales, raison de plus pour le faire facilement avant que cela ne s'aggrave.

Vous pouvez éventuellement vous regrouper avec d'autres organismes œuvrant pour la même cause.

Si possible bien faire savoir (presse ou autre) que c'est la FFRandonnée qui participe à cet embellissement de la nature.

Du matériel acheté par le comité chargé de centraliser ce travail a été réparti dans vos différents clubs.

Chaque association est libre de faire cela quand bon lui semble, Il faudrait cependant que quelques opérations soient effectuées avant le mois de juillet 2022.

Des fiches « bilan » seront fournies aux clubs pour faire remonter le résultat de ces journées.

Bon courage à tous!

Michel CALLU CDRP 61



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2022 Alençon, le 26 Février à la Maison Départementale des Sports

Ouverture de l'Assemblée Générale Ordinaire à 14 h

L'AG a lieu en présentiel et en raison de la crise sanitaire, le Président Jacques DUGUÉ a limité l'effectif aux membres du CDRP, plus une personne par club.

10 associations sur 11 représentées ; le quorum est atteint avec 18 voix représentées sur 19 ; l'assemblée peut donc délibérer.

Présents : Jacques DUGUÉ, Jean-Pierre AVISOU « Le Groupe des Randonneurs de la Vallée de la Dives », Jean-Paul BOIS-GONTIER « Les Randonneurs du Domfrontais », Michel CALLU « Les Marcheurs du Perche Ornais », Marithé DESOINDRE «L'Aigle-Rando», Chantal FREBET « Les Randonneurs du Val d'Orne », Antoinette GEROME « Les Marcheurs du Pays d'Auge », Arlette JEANNE « Association Sportive d'Andaines », Arlette LE PROVOST « L'Aigle-Rando », Marie-Thérèse LETIS-SIER « Les 1000 Pattes », Béatrice MAHERAULT « Association Sportive d'Andaines », Yves MORINET « Les Cyclo-Marcheurs de Courgeoût », Lydie SIMARD « Les Marcheurs du Perche Ornais», Nadine TERROITIN « EXR Argentan »

Excusés : Corinne ENGRAND « US Randonnai », Alain LHUISSIER « Les Randonneurs du Domfrontais », Danièle GOUHIER « Les 1000 Pattes », Philippe VERGNE « L'Aigle-Rando »

1- Accueil du Président

Le Président Jacques DUGUÉ remercie les personnes présentes et fait part des excuses de Michel DIMPAULT (Président du CRRP Normandie) et de Perrine PEIGNEY (Tourisme 61).

2- Approbation du Compte-rendu de l'AG Ordinaire du 20 Février 2021 Adopté à l'unanimité

3- Rapport moral 2021 par le Président

« C'est la 34^e Assemblée Générale du Comité de l'Orne.

Comme il fallait s'y attendre, la baisse du nombre de licenciés s'est accentuée en 2020-2021 (- 29%). Mais cela aurait pu être pire et la remontée actuelle de la prise de licence laisse entrevoir une embellie. On peut penser que l'aide aux clubs de 10 € par licencié a eu un impact positif.

Au cours de ces deux années 2020 et 2021, malgré les cinq vagues Covid, le CDRP 61 n'est pas resté inactif, comme vous pourrez le constater au vu du rapport d'activités, bien aidé par la pratique des réunions en visio.

Et les baliseurs/collecteurs ont été largement mis à contribution non seulement pour l'entretien des 420 km des GR22-22B-226-226A et 36, mais aussi pour l'expertise et la collecte GPS des 40 circuits du Topoguide « L'Orne à pied ». Un grand merci chers baliseurs de l'Orne!

Tourisme 61 a aussi largement contribué à la réédition du Topoguide et sa partie éditoriale : il a aussi fourni toutes les infos pratiques nécessaires à l'homologation des GR22 et 36 pour BD Rando (Websig + Publiweb). Un grand merci également à Tourisme 61 pour la qualité du partenariat.

Je remercie également pour leur précieux concours à la bonne organisation de la Randonnée Pédestre dans l'Orne:

- Les membres du Comité Directeur pour leur investissement,

- Christian SIMONIAN du club des Marcheurs du Perche Ornais pour sa gestion du site du CDRP 61,
- Sans oublier, pour leurs aides financières, le Conseil Départemental par l'intermédiaire du Contrat d'Objectifs et le Comité Régional Normand pour l'entretien des GR. »

4- Rapport d'activités 2021 par le Président

La pratique de la randonnée dans l'Orne des clubs affiliés FFR

Le nombre de licenciés, stable pendant 4 ans, a baissé en 2019/2020 de 6 % et en 2020/2021 de 24 %.

- 870 en 2015/2016
- 867 en 2016/2017 (-3)
- 864 en 2017/2018 (-3)
- 874 en 2018/2019 (+10)
- 822 en 2019/2020 (-52)
- 623 en 2020/2021 (-199)

A noter qu'il n'y a que 11 clubs dans l'Orne et que 4 clubs représentent 2/3 des licenciés : L'Aigle : 109 ; Domfront : 100 ; Courgeoût : 125 ; Condé-sur-Sarthe : 97

Au 24 février 2022, l'Orne compte 683 licenciés dont 430 femmes (62,9 %) et 253 hommes (37,1 %).

■ Valorisation du bénévolat en 2021 :

Le nombre d'heures de bénévolat déclarées est en légère hausse par rapport à 2020 :

1406,5 h x 15 € = 21097,50 €

- Réunions du CODIR en présentiel (5)
- Participations à des réunions :

Arlette JEANNE et Jean Paul BOISGON-

Réunion Grand Ouest à Arzon (56) du 14 au 16 octobre 2021

Arlette LE PROVOST:

- Comité Directeur du Comité Régional Normand (3 dont 2 en visio)
- Commission Pratiques et adhésions
- AG du Comité Régional Normand

Jacques Dugué:

- Comité Directeur du Comité Régional Normand (3 dont 2 en visio)
- Commission Régionale des Sentiers et Itinéraires (4 dont 2 en visio)
- AG du Comité Régional Normand
- Tourisme 61 et Normandie Tourisme pour « Mon GR préféré » (2)
- Réunions de baliseurs et collecteurs (4)
- Parc naturel Régional du Perche pour « Passion Rando »
- Radio France Bleu (2 en visio)
- AG Loisirs Accueil Orne
- AG de la FFR (visio)
- GRP Tour de la Suisse Normande

<u>Bulletin d'information du Comité départemental « Rand'Orne »</u>:

- 3 éditions en 2021 pour 2434,98 €, dont 787 € de timbres : N° 59 en janvier - N° 60 en mai -
- N° 62 prévu en mars 2022
- Tirage à 650 exemplaires.

N° 61 en septembre

Jacques DUGUÉ remercie Arlette LE PROVOST pour la rédaction du bulletin. Il est demandé aux clubs de continuer à envoyer des articles.

Doit-on continuer à faire un tirage papier ? Le OUI a été décidé.

■ <u>Baliseurs – Collecteurs</u>

33 baliseurs officiels dont 9 nouveaux formés en 2021 : 2 de L'Aigle, 2 de Putanges, 4 de Condé-sur-Sarthe, 1 du club des Marcheurs du Perche.

Parmi ces 33 baliseurs : 9 sont collecteurs.

Jacques a animé 3 réunions de baliseurs par secteur :

- à Domfront secteur Orne Ouest
- à L'Aigle secteur Orne Est
- à Argentan secteur Orne Centre La reconduction de ces réunions avec les nouveaux baliseurs est-elle souhaitable ? *La réponse est OUI*

■ Formations

- 04/06 à Alençon, mise à jour de la



formation des collecteurs GPS pour « L'Orne à pied », 4 équipes.

Formations encadrées par Philippe « Je certifie que la comptabilité est sin-VERGNE et Jacques Dugué:

- 12/06 à Alençon, formation de 9 nouveaux baliseurs de clubs
- de 10 baliseurs pour la CDC de la Vallée à l'unanimité. de la Haute Sarthe
- 26/03/2022 : formation de baliseurs pour la CDC des Vallées d'Auge et du Merlerault et le club de Vimoutiers. :

Information régionale :

régionale sur la marche nordique et la de montagne déjà très touristiques. rando santé.

■ TopoGuide « L'Orne à pied »

Il datait de 2011 puis réédité en 2021. La FFRandonnée a demandé que tous les circuits soient numérisés. Il en reste 6/40 à faire.

■ Redynamisation des GR22 et 36

- GR22 enfin homologué par la FFR, dont 200 km dans l'Orne. Le TopoGuide actuel datant de 10 ans, ne sera pas réédité, faute d'être suffisamment vendu.
- Une liaison GRP Mont des Avaloirs / GR22 par le GR22C aux Gorges de Villiers est prévue par le CDRP 53.
- Problème d'entretien du GR22C sur 10-Opération nettoyage des sentiers la commune de St-Ouen-le-Brisoult (61)
- Le GR36 « De la Manche aux Pyrénées catalanes » va de Ouistreham jusqu'au département de l'Aude, dont 120 km dans l'Orne. La numérisation a été effectuée en 2016 par Philippe VER-GNE. Le descriptif de la partie Ornaise à partir du TopoGuide 1996, a été modifié.

■ Evènementiels

- La fête « Randos 61 » 2021 et la Rando Départementale ont été annulées.
- La rando « France Bleu » le 12 septembre 2021 : 121 participants, un repérage des tracés le 12 août. 12 signaleurs sur 24 ont été fournis par l'Orne (Andaine 5, L'Aigle 4, Domfront 2).
- « Tour de la Suisse Normande » : guerre mondiale. inauguration le 3 juillet 2021.

a été approuvé à l'unanimité

5- Rapport financier 2021 et présentation du budget prévisionnel 2022 par Arlette JEANNE, trésorière

Le résultat d'exploitation 2021 fait apparaître un résultat courant de - 2 418,53 €.

Arlette présente et commente le budget prévisionnel 2022. Recettes et Dépenses ont été évaluées à 11 550 €.

6- Rapport de la vérificatrice aux comp-

cère et probante ».

Le budget 2021 est approuvé à l'unanimité.

- 25/09 au Mêle-sur-Sarthe, formation Le budget prévisionnel 2022 est adopté

7- Concours « Mon GR préféré 2022 »

L'équipe de tournage vidéo est restée 4 jours dans le Perche Ornais.

Le GR22 termine dernier du concours. C'était prévisible car il est impossible de 18/10 à Alençon, accueil et information rivaliser avec les GR de bord de mer ou

> La saison 6 sera différente. La participation se fera sur présentation d'un dossier et non plus sur proposition de la FFR. Le Calvados propose de constituer un dossier commun avec le CDRP61 pour le Tour de la Suisse Normande. Proposition acceptée.

8- <u>La Fête de la Rando : « Randos 61 »</u> 13- <u>Nouveau site internet du CODEP61</u> les 2 et 3 avril 2022

4 clubs se sont inscrits au 15 ianvier (Bagnoles, Domfront, L'Aigle, Putanges)

9- La Randonnée Départementale dimanche 11 septembre à Domfront

Courgeoût l'organisera en 2023.

(présenté par Michel Callu)

L'objectif est de repérer les chemins sales. L'idéal serait de mener 1 à 2 opérations par année.

Un courrier sera envoyé à tous les clubs pour connaître leur participation et aussi pour remplir les fiches bilans.

11- La route de la Libération (présenté par Arlette Le Provost)

C'est un projet fédéral. La Fondation LRE (Libération Route Europe) en est à l'origine. La route de la libération est un itinéraire culturel international certifié par le Conseil de l'Europe dont l'objet est la préservation et la valorisation des lieux de mémoire en lien avec la seconde

La fondation souhaite, en partenariat Ce compte-rendu des activités 2021 avec la FFR, utiliser les itinéraires de randonnée existants pour définir les sentiers (GR, PR) à privilégier pour passer par les sites culturels retenus. Cet itinéraire pédestre sera jalonné de « vecteurs de mémoire » (balises). Un portail numérique permettra au randonneur de planifier son itinéraire et de bénéficier de contenus historiques. Ce projet cible la jeunesse.

Une importante création est envisagée entre Verneuil-d'Avre-et-d'Iton et Pont d'Ouilly via le GR22. Le département de

l'Orne est concerné. Pas de date retenue pour la Normandie à ce jour (Axe Londres-Berlin en 2021, Alsace en 2022).

12- P.A.R.I. 2024 (Pour l'Accueil des Randonneurs Itinérants): pour ne pas utiliser le terme officiel du Comité des Jeux Olympiques : « PARIS 2024 » (présenté par Arlette Le Pro-

La FFRandonnée est labellisée « Terre de jeux 2024 ». Le projet P.A.R.I. 2024 a pour objectif de rassembler sur Paris au printemps 2024 (vers le 15 mai) des randonneurs venus, à pied, par les GR, de toutes les régions de France. Un groupe de 4 randonneurs, mixte, aux couleurs de la région, dénommés « ambassadeurs » sera censé parcourir tout l'itinéraire. L'objectif est qu'ils soient accompagnés tout au long du parcours par des randonneurs locaux ou des clubs FFR avec la communication adéquate, y compris localement.

Le contrat avec l'ancien hébergeur JIMDO à Hambourg vient d'être résilié, car le site ne fonctionne plus. Arlette LP gratuit propose l'hébergeur "sportsregions.fr", qu'elle connaît bien, mais le site ne sera pas réalisé avant juin-juillet.

14- Tarif des adhésions fédérales 2022-2023

tarif proposition de (idem 2021/2022) est votée à l'unanimité.

15- Election des délégués pour l'AG du Comité Régional Normand le 19 mars 2022

Jacques Dugué et Arlette LE PROVOST se présentent. POUR à l'unanimité.

16- Election du représentant et de son suppléant à l'AG Fédérale le 14 avril 2022

Jacques Dugué et Arlette LE PROVOST (suppléante) se présentent. POUR à l'unanimité.

Questions diverses

Jacques a reçu une demande de Perrine PEIGNEY pour des projets de randonnées et besoins particuliers des clubs.

Formation Publiweb pour Arlette LE PROVOST : le logiciel manque de souplesse. Le but est de créer des randofiches dans chaque département et de les numériser. La FFRandonnée a le projet de présenter tous les circuits dans une application "mobile".

L'ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant la parole, la séance est levée à 17 h.



INTER REGIONS GRAND OUEST à ARZON (56) du 14 au 16 octobre 2021

IRGO en présence de Madeleine LE-BRANCHU, viceprésidente FFR et présidente CDRP 56; Lydie CHARPENTIER, présidente CRRP Bretagne. Notre Présidente fédérale Brigitte SOULARY était au championnat de France de longe-côte dans le Var.

Cet IRGO rassemble les régions Bretagne. Normandie. Pavs de la Loire et Centre Val de Loire. Tous les départements étaient représentés.



Madeleine LEBRANCHU et Lydie CHARPENTIER

techniques des sentiers.

En atelier 1, les participants ont abordé la thématique « tourisme et environnement » ou comment faire évoluer le bateau dans le golfe et une soirée chants marins. tourisme au sein de la FFR en tenant compte de la transition écologique, de l'environnement et du développement dura-

ble. Le constat est amer : ni réactivité, ni stratégie et peu de moyens de la FFR. Recherche de pistes pour remédier.

En atelier 2, présentation du projet d'application mobile fédérale spécifique randonnée avec le prestataire Cirkwi ; constats et analyse sur le devenir des éditions papier face à l'offre numérique.

Chaque région a part d'expériences innovantes : les Marches de la Liberté (Normandie), présentations de

Les salariés des comités ont échangé et témoigné l'association Terre de Lien (Bretagne) et d'un film promotion entre eux sur leur présence facilitatrice d'intégration d'un du CDRP 72 (Pays de la Loire). Remise d'un trophée à Jénouvel élu ; ils ont travaillé sur les différents équipements rémy DESDOUETS pour son parcours intégral du GR 34, soit 2104 km et 28000 m de dénivelé en 27 jours.

Les moments de travail ont alterné avec une sortie en

Arlette JEANNE, CDRP 61

L'Aigle-Rando en Suisse Normande

27 randonneurs du club de L'Aigle ont redécouvert la Suisse Normande du 13 au 18 septembre 2021.

Et si, comme nous, vous aviez envie de découvrir la Suisse Normande? Alors, n'hésitez plus! Voici quelques raisons de tenter la même aventure que nous.

Que du bonheur à découvrir des paysages variés : les landes rocheuses (ajoncs, bruyères...), les bois (chênes, pins, houx, fougères...), les prairies (nombreuses variétés de plantes, troupeaux de bovins...) et les mythiques reliefs granitiques bien escarpés! Nous avons aimé : CLECY et ses sentiers sur la crête (altitude 247 m, vue de la corniche sur le fleuve côtier l'Orne et viaduc de la Lande), LA ROCHE D'OËTRE (point

culminant 118 m) et ses gorges (« sentier du granite » qui longe la Rouvre, rivière torrentielle), le MONT de CERISY (altitude 245m, un parc de 100 ha et ses milliers de rhododendrons déjà défleuris), la vallée du Noireau, et enfin les GORGES DE LA VIRE et son viaduc de Souleuvre.

Nous avons apprécié l'hébergement accueillant au gîte communal de Moncy où la gestionnaire toujours souriante a été à l'écoute de nos besoins et une restauration « maison » à la cuisine fine et variée (ne pas manquer le jarreton braisé au miel!)

De ce séjour, nous garderons le souvenir de belles randos souvent un peu « musclées » (on y arrive, même à



85 ans !). Au total en 4 jours : 55 km parcourus , des dénivelés cumulés s'étageant de 97 m à 287 m, une météo capricieuse qui nous a épargnés pendant nos heures de marche.

Enfin pour parfaire la réussite du séjour, rien de mieux que la vie en groupe dans une ambiance cordiale.

Merci pour ces moments de partage entre échanges, émerveillements et rires. Nous voilà ressourcés pour mieux vivre le contexte actuel fait d'incertitudes, de contraintes et place à une nouvelle aventure ensemble.

Chantal, L'Aigle-Rando



Le club des Cyclo - Marcheurs de Courgeoût en Bretagne

Le séjour à St Cast le Guildo (Côtes d'Armor), reporté pour cause de covid était très attendu par les 64 randonneurs de Courgeoût.

Le centre de vacances "Hôtel les Bains", situé face à la mer avait spécialement repoussé la date de la fermeture de leur établissement pour nous accueillir dans les meilleures conditions.

Cela commence mal ! Nous prenons la

route sous des trombes d'eau, et les prévisions météo ne sont pas au "beau fixe" pour la semaine.

Il nous en faut plus pour nous décourager et dès le lendemain nous partons à l'assaut du GR 34 en commençant doucement le long des plages de St Cast, kway indispensable !!!

Dès 9h, chaque jour, nous partons sur les chemins côtiers pour des randos d'environ 8 km, modulables pour la plupart.

A midi, nous nous retrouvons autour d'une bonne table, au restaurant vue sur mer, et nous sommes vite requinqués pour repartir.

Durant cette semaine, nous aurons parcouru plus d'une centaine de km le long de la côte : de la pointe d'Erquy à la pointe du Chevet de St-Jacut, en passant par :

- Le Cap Fréhel, (là seulement nous avons eu droit à deux belles averses et beaucoup de vent, mais, heureusement



"même pas mouillés" pour reprendre les voitures !!!!

- l'impressionnant For La Latte
- la pointe de St Cast
- le vieux château du Guildo
- à marée basse, sous un beau ciel bleu, et accompagnés par la guide Fanny, nous avons traversé la baie de la Fesnaye, en longeant les pieux de moules, pour rejoindre le Fort La Latte par le GR. Nous sommes également

allés de la pointe du Chevet à l'île des Ebihens (marteaux et tournevis en poche) pour déguster d'excellentes huîtres sauvages, accompagnées d'un petit verre de vin blanc offert par Fanny.

Nous avons passé un après-midi à la visite de Dinard et sa promenade au clair de lune. Et un quartier libre nous a menés à St-Malo après un départ de Dinard où nous avons fait la traversée de la Rance en bateau sous un soleil radieux.

Notre semaine s'est terminée autour du traditionnel pot de fin de séjour, et en chantant (Belle chanson écrite par Laurent durant la semaine).

Sur la route du retour, beaucoup d'entre nous, ont fait une halte à Dinan pour une petite visite et une dégustation de fruits de mer, le long de la Rance.

Michel, les Cyclo-Marcheurs de Courgeoût

Séjour sur la Côte d'Albâtre pour les Randonneurs du Val d'Orne

24 licenciés des Randonneurs du Val d'Orne (Putanges) ont effectué un séjour du 7 au 10 septembre. Ils étaient hébergés à côté de Fécamp.

Le groupe s'est retrouvé à Etretat pour le piquenique le mardi. L'après-midi, rando vers La Porte d'Amont et l'Aiguille de Belval d'un côté et de l'autre vers la Porte d'Aval et l'Aiguille Creuse.

La journée du mercredi s'est passée à St-Pierreen-Port avec pique-nique sur place. Départ vers la Valleuse d'Eletot en suivant le GR 21 et en cheminant vers les Grandes Dalles.

Le lendemain, journée à Veules-les-Roses, bourg traversé par la Veule, plus petit fleuve de France (1149 m) et labellisé « Plus beaux villages de France ».

Direction Fécamp le dernier jour, avec une randonnée vers Yport suivie d'un repas au restaurant « Au Bon Coin » à Colleville avant la séparation du groupe pour le retour vers Putanges. Quelques-uns d'entre nous ont poursuivi la visite de Fécamp en allant au Cap Fagnet jusqu'aux Blockhauss situés à 110 m au-dessus du niveau de la mer qui furent un maillon du Mur de l'Atlantique au cours de la seconde guerre mondiale.

Ces quatre jours en groupe ont permis de découvrir de magnifiques paysages qui ont inspiré les plus grands peintres impressionnistes et ont été décrits par Guy de Maupas-



sant : « les couleurs des falaises de craie, les différents tons de bleu de la mer... »

Ce séjour a été apprécié de tous les marcheurs. Nous avons parcouru 60 km sous une météo clémente. Les soirées ont été organisées pour prolonger ces moments de convivialité : jeux de société, jeux de cartes...

Les participants étaient contents de se retrouver car un bon nombre de nos randonnées ont été annulées en cours d'année et nous espérons pouvoir refaire un nouveau séjour en 2022.

Annette, Les Randonneurs du Val d'Orne

